



ぞうぐみだより



2024年度 10月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ペアーズ

さわやかな風が気持ちいい季節となりました。近くの公園へ遊びに行くと、どんぐり探しに夢中になってたくさん集めては友だちと盛り上がっています。割れているどんぐりを見つけると「動物が食べたのかな？」「虫かな？」と創造力を膨らませています。今月は運動会やバス遠足があり楽しみがたくさんですね。気温差で衣服や室温の調節が難しい季節ですが、快適に過ごせるよう注意していきたいと思います。



～もうすぐうんどう会！～

今年のぞう組は、運動遊び、エイサー、リレーの3つの競技に挑戦します。4月から保育室で楽器の演奏を楽しんでいた子どもたちは、エイサー用の太鼓を見ると「これ使っているの？」「かっこいいね」と興味を持ち楽しんで練習に励んでいます。運動遊びでは、鉄棒、縄跳び、大縄から好きな物を選び披露します！日々の遊びの中で友だちがいろいろな技をやっているのを見て「逆上がりやってみたい」「どうやったら後ろ跳びできるかな」と意欲がどんどん湧いてきています。必要なときには保育者が援助し出来た時は達成感を感じて大喜びしていました。そしてリレーの走る順番はみんなで話し合いをして決めました。田島小学校の体育館を見学した時に実際に走ってみるとバトンの渡し方が分かり、コーンの内側を走ってはいけないということを友だち同士で伝え合っていました。本番は緑チームと白チームに分かれて戦います。どちらのチームが勝つでしょうか？一生懸命走りますのであたたかい応援をよろしくお願いいたします！



食育 おつきみおはぎ

9月17日の中秋の名月の日に食育がありました！ぞう組の子どもたちは両手に手袋を付けておはぎを自分で丸めました。見本として大きなおはぎを並べたレベル1と少し小さなおはぎを並べたレベル3を用意してもらうと、おはぎが苦手な子も「丸めるだけやってみたい」とのことと一生懸命丸めていました。難しい方のレベル3にチャレンジしていると、いつの間にかどれだけ小さいおはぎを作れるかで競っているぞう組さんでした。最後はみんな大好ききな粉をたっぷり付けて美味しく食べるだけでなくきな粉牛乳にして飲んでいました♪

♪今月のうた♪

『シンデレラのスープ』

ちゃっ ちゃっ ちゃっ ちゃっ
かぼちゃのスーぷ
ままがつくった
じまんのすーぷ
しんでれらのばしゃ
かぼちゃ かぼちゃ
しんでれらのばしゃ
かぼちゃ かぼちゃ
たんぽぽいろした
しんでれらのすーぷ

